

Raimund Kraus fährt bis nach Kapstadt zugunsten aidskranker Kinder



Umringt von vielen Freunden und Bekannten erhielt Raimund Kraus am Samstag, 19. September um 8.00 Uhr den Reisesegen von Pfr. Thoma und Pater Benoy.

Beide Priester betonten bei der kleinen Feier vor dem Südportal der Pfarrkirche immer wieder, wie wichtig es ist für uns Christen, den Blick zu weiten für die ganze Weltkirche und deren Nöte. Dass sich dies Raimund Kraus ganz besonders zu Herzen genommen hat, wird darin deutlich, dass er seine Radtour bis nach Südafrika für einen guten Zweck macht. Die eingehenden Spenden kommen dabei aidskranken Kindern zugute, die von Mitbrüdern der Ordensgemeinschaft von Pater Benoy versorgt werden.

16.000 Kilometer wird Herr Kraus dabei zurücklegen. Im Frühjahr 2010 ist die Ankunft in Südafrika geplant. Seine Reise kann über ein Internet-Tagebuch mit verfolgt werden unter www.raimundsradsreisen.jimdo.com.

Wer dieses Vorhaben unterstützen möchte, kann gerne auf folgendes Konto eine Spende überweisen: Katholische Kirchenstiftung Ziemetshausen, Konto 40014961 bei der Sparkasse Ziemetshausen, BLZ 72051840 unter dem Stichwort „Projekt Namibia“.